

Presidente Medina entrega cheque para acueducto Ciudad Juan Bosch y La Canela



El presidente de la República, Lic. Danilo Medina Sánchez entregó al director de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (CORAASAN), Ing. Silvio Durán, un cheque para el inicio del acueducto de la Ciudad Juan Bosch y La Canela.

Con esa entrega el presidente Medina satisface la necesidad de esas comunidades de recibir agua potable de calidad.

El cheque entregado incluye el avance para el sistema de aguas residuales que resolverá el

problema de saneamiento de la parte alta de la ciudad.

El acueducto que construirá CORAASAN para el proyecto habitacional Ciudad Juan Bosch tendrá un costo superior a los 600 millones de pesos y suplirá las 14 mil soluciones que construirá el presidente Danilo Medina en sociedad con el sector privado.

Además de La Canela y Ciudad Juan Bosch, el acueducto abastecerá de agua potable otras comunidades, beneficiando una población de cien mil habitantes.

En tanto que el sistema de saneamiento está proyectado por un valor de 80 millones de pesos.

La entrega del cheque para el inicio del acueducto lo hizo el presidente el pasado tres de enero al inicio de la entrega de más de mil quinientos títulos de propiedad a parceleros de esa zona.

Estos proyectos se financian con los recursos del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER).

CORAASAN

inicia fase final de "Quisqueya aprende Contigo"



Con una matrícula de 32 empleados la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (CORAASAN) dio inicio el pasado martes 23 de enero a lo que será la fase final que erradicará el analfabetismo de la institución.

Al inicio del gobierno de Danilo Medina lanzan el programa "Quisqueya aprende Contigo", CORAASAN hizo un llamado a sus empleados para que los que no sabían leer ni escribir se anotaran

para ser letrados y los que no lo hicieron pero que fueron identificados.

En esta oportunidad 32 empleados más fueron identificados como iletrados por lo que se relanza una ofensiva final para declarar a CORAASAN como institución libre de analfabetismo.

Belkis Ramírez, encargada de la Dirección General de Programas especiales de la Presidencia (DIGEPEP), estuvo en el relanzamiento para motivar los iletrados.

Embajador de Reino Unido visita CORAASAN



El embajador del Reino Unido, Chris Campbell visitó el pasado miércoles 17 de enero al director de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (CORAASAN), ingeniero Silveo Durán, y sostuvo importantes intercambios de informaciones e ideas que podrían materializarse en un futuro no muy lejano.

Al hacer la introducción Durán calificó la visita de Campbell de muy provechosa para CORAASAN ya que tanto el Reino Unido como la institución que dirige mantienen una actitud de preocupación por el medio ambiente, de trabajo y colaboración con el agua potable.

En el encuentro realizado en el salón de reuniones del Consejo de CORAASAN, el embajador del Reino Unido se hizo acompañar de Miriam Stern, directora de Comunicación de la embajada, mientras que a Durán lo acompañaron gerentes y colaboradores de su gestión. Este fue el primer encuentro de una serie que sostendrán para la búsqueda de acuerdos del financiamiento para proyectos en beneficio del país.

INFORME DE PRODUCCION Y CALIDAD DE AGUA SERVIDA POR CORAASAN

- Semana del 22 al 30 de enero 2018 -

Caudal promedio	Turbidez (NTU)	Cloro residual (mg/L) (ppm)
5.13 m ³ /seg. (115 MGD)	3 NTU	0.75 mg/lit. (ppm)

Dirección nacional del CODIA dedica torneo a director de CORAASAN



La dirección nacional del Colegio Dominicano de Ingenieros Arquitectos y Agrimensores (CODIA), dedicó su triangular de softbol correspondiente al 55 aniversario el pasado domingo 14 de enero, al director de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (CORAASAN), ingeniero Silvio Durán.

Al dar la bienvenida, el presidente del CODIA, agrimensor Juan Ramón Cruz, resaltó parte de los motivos que llevaron a la dirección nacional de optar por Durán destacando entre ellas su trabajo constante en tiempo y espacio a favor del Colegio tanto a nivel nacional como en la regional norte.

Destacó que el director de CORAASAN siempre ha sido un colaborador de los proyectos del CODIA, además de realizar una gestión positiva al frente de la institución de Estado, reconocida por diferentes sectores de la sociedad y por los usuarios de servicio de agua.

Luego de sus palabras, Cruz se hizo acompañar de los demás directivos de la junta nacional del CODIA completada por Livio Mercedes, Guarionex Gómez, Luciano Herrera, Francisco Marte y Francisco Chapman para proceder a entregar una placa de reconocimiento al ingeniero Durán el cual agradeció la dedicatoria del triangular de softbol.

Durán ratificó su compromiso de defender los intereses del CODIA y muy especialmente de los colegiados quienes con sus experiencias y trabajo enaltecedor contribuyen al desarrollo económico del país.

Para dejar formalmente iniciado el evento, el homenajeado Durán hizo la función de bateador de honor, mientras que como lanzador le tocó a Cruz, Livio Mercedes como receptor y Guarionex Gómez como árbitro.

El triangular se realizó a casa llena de colegiados y seguidores de los equipos del CODIA de San Juan de la Maguana, San Pedro de Macorís y Santo Domingo en el play de los Astros de Toshiba.

CUMPLEAÑOS DEL MES

Redes les desea un feliz cumpleaños a Gisela Marrero de Servicios Generales, a Junior Peralta de Tesorería y a Muriel Alfonsina Pisano del Call Center de la gerencia de Planificación y Desarrollo.



*Ing. Simón Tomás Fernández,
Ex-Presidente del Consejo de
Directores.
1932-2018*

El ing. Simón Tomás Fernández quién fue presidente de nuestro Consejo de Directores desde el año 2008 hasta el 2016, falleció el pasado viernes 26 de enero. La familia CORAASAN expresa y lamenta profundamente esta gran pérdida. Descanse en paz Don Simón, su familia de CORAASAN nunca le olvidará.



El pasado viernes 12 de enero realizamos nuestra acostumbrada rifa anual a los trabajadores de la institución.



El ministro de Administración Pública, licenciado Ramón Ventura Camejo, sostuvo una fructífera reunión el pasado 31 de enero con el director de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (CORAASAN), ingeniero Silvio Durán, y parte de su equipo, con los cuales analizó importantes temas relacionados con el mejoramiento de los servicios públicos.